



Jornada Mundial
de los **Abuelos** y de los **Mayores**
2025



DICASTERIUM
PRO LAICIS, FAMILIA ET VITA

**«Feliz el que no ve desvanecerse su esperanza» (Si 14,2):
publicado el Mensaje del Papa León XIV
para la V Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores – 27 de julio de 2025**

El Dicasteryo para los Laicos, la Familia y la Vida difunde la oración oficial y las sugerencias para las celebraciones, con especial atención a los ancianos que no pueden participar en las peregrinaciones jubilaires.

Ciudad del Vaticano, 10 de julio de 2025 – Los ancianos son signos de esperanza y testigos de la bienaventuranza. Se ha publicado hoy el primer Mensaje del Papa León XIV con motivo de la *Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores*, cuya quinta edición se celebrará el domingo 27 de julio de 2025. El tema del Mensaje es **«Feliz el que no ve desvanecerse su esperanza» (Si 14,2)** y se inscribe en el contexto del Jubileo de la Esperanza 2025. En el Mensaje, el Santo Padre invita a reconocer a los ancianos no solo como destinatarios de la atención pastoral, sino como testigos de la esperanza que, de manera activa, son protagonistas de la vida eclesial.

La vejez puede ser un tiempo de bienaventuranza en el que la esperanza, probada en el fuego de una larga vida, se convierte en fuente de alegría y de renovada confianza en el Señor. «Dios nos enseña que, a sus ojos, la ancianidad es un tiempo de bendición y de gracia, y que para Él los ancianos son los primeros testigos de esperanza», nos dice Papa León XIV en su *Mensaje*.

Un Jubileo para todos, también para quienes no pueden peregrinar

Este año, con motivo del Jubileo de la Esperanza, el Dicasteryo para los Laicos, la Familia y la Vida ha preparado una propuesta pastoral para que también los ancianos que no pueden participar físicamente en las peregrinaciones puedan vivir la gracia del Jubileo. **[En el kit pastoral](#)**, que se publica hoy y está disponible **[en la página del evento en \[www.laityfamilylife.va\]\(http://www.laityfamilylife.va\)](#)**, se sugiere una **celebración jubilar que se puede vivir en los lugares donde viven** los ancianos. ¡La gracia del Jubileo es siempre para todos!

Una invitación a celebrar la *Jornada* en todas las comunidades

El Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida invita a todas las diócesis, parroquias, asociaciones y comunidades eclesiales a celebrar la *V Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores*, poniendo en el centro la alegría de un renovado encuentro entre generaciones. Como es habitual, se propone organizar una Celebración eucarística dedicada a las personas ancianas y visitar a los que viven solos en la propia comunidad, llevándoles el *Mensaje* del Santo Padre y un signo de cercanía.

Gervasi: los ancianos están en el centro de la vida de la Iglesia

«Esta *Jornada* —afirma S. Exc. Mons. Dario Gervasi, Secretario adjunto del Dicasterio— **es una ocasión para reafirmar que los ancianos nunca están solos, sino que están en el centro de la vida de la Iglesia.** Su experiencia de vida y de fe es un patrimonio precioso que enriquece a las nuevas generaciones y fortalece el tejido comunitario».

Materiales para compartir con el fin de promover la *Jornada* a nivel de las Iglesias locales

El kit pastoral, que contiene el Mensaje del Santo Padre, la oración oficial, sugerencias para las celebraciones y el logotipo de la *Jornada*, está disponible en la página web del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida (www.laityfamilylife.va). Todos los materiales pueden descargarse y son útiles para compartir y promover la *Jornada* con vistas a su celebración en las parroquias y diócesis, a nivel local, nacional o internacional.

Más información:

Pamela Fabiano

Comunicación y Prensa

Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida

+39 339 4034163

comunicazione@laityfamilylife.va